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O NRE de  Francisco Beltrão realizou ontem, 13 de outubro, seminário para debater as mudanças
propostas pelo Governo Federal para o ensino médio, junto com professores, pedagogos,
representantes de alunos, diretores e pais de alunos, na ocasião também estava presente para
mediar o debate a coordenadora de Currículo, Meryna Rosa. O seminário aconteceu no auditório da
Unioeste.

O NRE de  Francisco Beltrão realizou ontem, 13 de outubro, seminário para debater as mudanças
propostas pelo Governo Federal para o ensino médio, junto com professores, pedagogos,
representantes de alunos, diretores e pais de alunos, na ocasião também estava presente para
mediar o debate a coordenadora de Currículo, Meryna Rosa. O seminário aconteceu no auditório da
Unioeste. 
 Foi bastante produtivo", avaliou a secretária de Estado da Educação, professora Ana Seres. "Muitos
trabalharam pela manhã, em grandes grupos, depois em grupos menores. Houve elaboração de
atas. Em alguns houve rejeição total à proposta da reforma e em muitos outros houve muitas
contribuições. Seremos fieis aos resultados dos seminários. Tudo o que foi apontado pela
comunidade escolar será entregue ao Ministério da Educação", contou a secretária. 
 Segundo Márcia Bonetti, chefe do NRE de Francisco Beltrão, o debate é necessário para melhorar
a educação. "O debate é muito importante para a comunidade escolar. O que pedimos é que os
alunos se aprofundem sobre a MP e discutam com argumentos sua posição. É o momento para
fomentar o futuro da educação no País", comenta.
 O Paraná foi o primeiro estado do País a propor o debate aberto com a comunidade escolar sobre a
Medida Provisória (MP) 746/2016. O objetivo dos encontros foi abrir para a comunidade escolar
paranaense a oportunidade de opinar sobre a reforma proposta pelo governo federal. "Vamos
debater amplamente, em especial com os nossos alunos, as alterações propostas pelo governo
federal. No Paraná, todas as disciplinas oferecidas hoje serão mantidas", garantiu o governador
Beto Richa.
 A Secretaria de Estado da Educação preparou uma consulta online, a qual também foi amplamente
discutida no decorrer do seminário. O resultado do debate no NRE de Francisco Beltrão teve
votação unanime pela não concordância com a Medida Provisória nº 746/2016.
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